
Protokoll Mitgliederversamlung

TOP 1 Begr��ung durch den ersten Vorsitzenden / Annahme der 
Tagesordnung

Bodo Geisinger er�ffnet die Sitzung und begr�sst die Vereinsmitglieder.
Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.
In seinem Bericht schildert der 1. Vorsitzende die positive Entwicklung: 
Stand heute hat der Verein 240 Mitglieder mit steigender Tendenz.
Ein aktuelles Problem ist die Sperrung des Parkplatzes am Sportlerheim; 
die Stadt argumentiert mit Problemen, die durch Benutzung des 
Parkplatzes durch Dritte, die nicht dem Sportbetrieb zuzurechnen sind, 
entstehen (M�ll, Bel�stigung der Anwohner durch n�chtliche 
Ruhest�rung). 
Der Verein k�nnte zwar einen Schl�ssel erhalten, m�sste aber dann die 
R�umung des Platzes nach dem Lauftreff organisieren. Da das nicht 
organisiert werden kann, verzichtet die LAG auf einen Schl�ssel. 

TOP 2 Beratung und Beschlussfassung �ber die eingebrachten Antr�ge

2.1 Antrag Vorstand: Satzungs�nderung �11 Abs. 1 "Einladung zur  
Mitgliederversammlung": einstimmig angenommen

2.2 Antrag Vorstand: Sozialbeitrag einf�hren (Sch�ler, Studenten & 
Arbeitslose): einstimmig angenommen

2.3 Antrag Vorstand: Familienbegriff erweitern auf aktuelle Interpretation 
(Lebensgemeinschaften): mit 3 Gegenstimmen angenommen

2.4 Antrag Vorstand: der Vorstand wird erm�chtigt, im Bedarfsfall
Aufwandsentsch�digungen zu bezahlen: einstimmig angenommen

2.5 Beschaffung von Pr�sentations- bzw. Trainings-anz�gen
Das Modell Scorer in Blau/schwarz: einstimmig angenommen.
Der Verein wird den Anzug mit einem Betrag in der Gr�ssenordnung von 
10 - 15 € bezuschussen. Es gibt das Angebot eines Sponsors, die 
Beflockung mit dem Vereins- und dem Sponsoren-Logo zu �bernehmen: 
mit 5 Gegenstimmen angenommen

TOP 3 Situation Lauftreff und Trainingsgruppen (Hartmut Piltz)

Der Verein m�chte ein breites Angebot an Laufgruppen f�r die 
unterschiedlichen Leistungsstufen bieten; allerdings gibt es nach wie vor 
Bedarf an Freiwilligen, um die Betreuung insbesondere der Anf�nger und 
der 5km-Gruppe  sicherzustellen.
Es wurde ausf�hrlich �ber die Gruppenbildung innerhalb der Laufgruppen 



durch unterschiedliche Leistungsst�rke diskutiert; wir haben nicht 
gen�gend Betreuer, um innerhalb einer Gruppe verschiedene 
Untergruppen zu betreuen. Als L�sung wird empfohlen, vor dem Lauf 
innerhalb der Gruppen die Tempoabstimmung vorab abzusprechen.

TOP 4 Genehmigung der Niederschrift der Mitgliederversammlung vom      
17.04.2009: einstimmig

TOP 5 Bericht des ersten Vorsitzenden und des Sportwarts

Der Bericht des 1. Vorsitzenden war bereits in TOP 1 enthalten.
Der Sportwart berichtete �ber die sportlichen Erfolge der 
Vereinsmitglieder im letzten Gesch�ftsjahr (elektrisch)

TOP 6 Schatzmeisterin-Bericht (Anlage 1)

TOP 7 Bericht der Kassenpr�fer

Die Kassenpr�fung moniert, dass die Pr�fungsunterlagen sehr sp�t 
�bergeben wurden; es fehlt die Liste der Mitglieder zur Beitrags-
�berpr�fung. Dennoch kann eine ordnungsgem�sse Buchf�hrung 
attestiert werden - der Vorstand kann entlastet werden.

Abstimmung: der Vorstand wird einstimmig entlastet.

Anmerkung: Gemeinn�tzigkeit endet bei 30k€.

TOP 8: Nachwahl zum Vorstand: Wahl des zweiten Vorsitzenden 
Der Kandidat Egon Henzler wird einstimmig bei eigener Enthaltung 
gew�hlt.

TOP 9. Der Sportwart gibt die Terminplanung f�r 2010 bekannt (Anlage 2)

TOP 10: Vereinsfahrt; 
Der Vorschlag "Fahrt zum Maare-Mosel-Lauf am 28.08.10" wird 
angenommen. Ein Vorschlag aus dem Publikum, ein Taschengeld an die 
Teilnehmer zu zahlen, wird vom Vorstand aufgegriffen und bei der 
n�chsten Sitzung diskutiert werden.

TOP 11 Verschiedenes



11.1: Firmenlauf (J�rgen Tubbesing): der Verein bietet wieder (nach 
guten Erfahrungen im letzten Jahr) einen Vorbereitungskurs "0 auf 5km" 
an - hier werden noch Betreuer gesucht. Termine Do 18:30, Sa 16h

11.2 LAG wird 30 (Hartmut Piltz): Hartmut gibt einen kurzen Abriss �ber 
die Zeit der Vereinsgr�ndung und bittet um Vorschl�ge, wie wir das 
Ereignis bei der Jahresabschlussfeier w�rdig begehen k�nnen.

11.3: SB-Marathon (Bodo Geisinger): Bodo berichtet, dass er dem 
Veranstalter (Niedermayer) die Unterst�tzung durch die LAG in Form von 
Helfern beim Lauf zugesagt hat und wirbt um Freiwillige.
Die Aktion wird positiv aufgenommen.

TOP 12 Schlusswort

Der 1. Vorsitzende schliesst die Sitzung um 21:30 (?)


